

1. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

3. Oktober 1957

152/A.B.

zu 160/J

A n f r a g e b e a n t w o r t u n g

Eine Anfrage der Abgeordneten H a b e r l und Genossen vom 10. Juli d. J., betreffend den Ausbau der Salzkammergut-Bundesstrasse im Raume von Bad Aussee, beantwortet Bundesminister für Handel und Wiederaufbau Dr. B o c k wie folgt:

Die vom Bundesministerium für Handel und Wiederaufbau im Jahre 1957 erteilte Genehmigung bezog sich nicht auf ein baureifes Projekt, sondern auf einen allgemeinen generellen Entwurf für die Trassenführung der Strecke "Pötschenpass" bis einschliesslich "Bad Aussee" und auf die Einteilung dieser Strecke in Baulose.

Von diesen Baulosen wurde das Baulos "Vorder Luppitsch" bereits ausgeführt; das Baulos "Ober Luppitsch" wird in allernächster Zeit vergeben werden.

Das Detailprojekt betreffend die Umfahrung Bad Aussee (Baulos "Lerchenreith") liegt derzeit noch nicht vor, da dessen Verfassung wegen der vorranglichen Projektierungsarbeiten für die vorgenannten Baulose und wegen der zeitraubenden Vorarbeiten bisher nicht zum Abschluss gebracht werden konnte. Diese Arbeiten, insbesondere die geologischen Untersuchungen, die Verhandlungen bezüglich der Grundbesitzverhältnisse, die Abstimmung der Verkehrserfordernisse sowie die Regelung der Forderungen der Gemeinden und der Anrainer, sind derzeit im Gange.